



Enseignement supérieur

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : PORTES OUVERTES AU CAMPUS CONNECTÉ

Le campus connecté de Millau organise deux journées portes ouvertes les 25 et 26 février 2022.

Publié le 21 février 2022

Le saviez-vous ? A Millau, on peut avoir accès à une multitude d'offres de formation, grâce au Campus Connecté. Ce lieu propose plus de 1300 formations à travers la France, des licences, des BTS, des certifications, des reconversions etc. Le Campus connecté de Millau, organise deux demi-journées portes ouvertes, le 25 février 2022 de 12h00 à 17h00 et le 26 février de 9h00 à 13h00, sur rendez-vous (contact : Amandine Uhmman 06 23 96 42 57)



**CAMPUS
CONNECTÉ**
MILLAU GRANDS CAUSSES



ÉTUDIER PRÈS
DE CHEZ MOI,
C'EST
POSSIBLE !

PORTES OUVERTES

VENDREDI 25 FÉVRIER DE 12H À 17H

SAMEDI 26 FÉVRIER DE 9H À 13H (SUR RDV)



**LICENCE, BTS, BUT, CERTIFICATIONS,
MUSIQUE, MATHÉMATIQUES, HISTOIRE...**

c'est possible au Campus Connecté près de chez moi
avec les formations à distance !



PÔLE ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
Esplanade François Mitterrand - 12100 Millau

A. UHMANN : 06 23 96 42 57
campusconnecte@cc-millaugrandscausses.fr

LE CAMPUS CONNECTÉ, QU'EST CE QUE C'EST ?

<https://www.cc-millaugrandscausses.fr/information/actualites/enseignement-superieur-portes-ouvertes-au-campus-connecte-2163?>

En mélangeant formation à distance et tutorat en présentiel, le Campus connecté donne un égal accès aux études supérieures, qu'importe le lieu de résidence. Depuis Millau, les étudiants peuvent suivre des cours de la Sorbonne, de l'université de Toulouse, ou encore des formations en école privée, comme Wedding planner.

Contrairement à l'enseignement à distance classique, les étudiants du campus connecté bénéficient d'un accompagnement individuel. Amandine Uhmman, la tutrice du campus, apporte un vrai suivi régulier et donne des conseils de méthodologie et de coaching pour mieux apprendre.

Situé au coeur du pôle d'enseignement supérieur de Millau, avec l'Institut de formation de soins infirmiers (IFSI), de l'Institut national universitaire Champollion et du Conservatoire national des arts et métiers, le campus connecté est en plein centre-ville, en face de la médiathèque. Ce lieu, offre aux étudiants un bon cadre pour étudier, car il est équipé d'un espace de travail tout neuf spécialement dédié aux étudiants du Campus connecté.

DES FORMATIONS POUR QUI ?

Les 1300 formations proposées par le Campus connecté sont ouvertes à tous, aussi bien aux jeunes ayant tout juste décroché leur Bac, qu'aux élèves ayant déjà reçu une formation, qu'aux personnes en reconversion professionnelle ou qui veulent faire valider des compétences. Le mélange des expériences, des parcours, c'est ce qui fait la richesse de ce dispositif.

Porté par la communauté de communes Millau Grands Causses, le Campus connecté bénéficie de l'écosystème économique de la collectivité, un plus quand on recherche ses premiers stages, une alternance ou un premier emploi. Les étudiants bénéficient aussi de réductions chez les associations culturelles et sportives partenaires.

Ces nouveaux lieux d'enseignement sont labellisés par le ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation. Le campus connecté de Millau a ouvert ses portes en septembre 2021, et peut accueillir jusqu'à 15 étudiants.

**DÉCOUVREZ LE CAMPUS CONNECTÉ EN VIDÉO
!**